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憲法違反？それがどうした！ 2009/11/08 08:04 

花うさぎの「世迷い言」（14） 
  

 我々にとっては「憲法」より「民団」 
 の方が余程大事だ、判らんのか！ 

  
・外国人参政権についての最新ニュースは、民主党の山岡国対委員長が①いまの臨時国会に法案を提出する、②議員立法と

する、③臨時国会の会期を延長して成立を期す、④採決に当たっては「党議拘束」を外すーことを表明したこと。これが与党・民

主党としての意向だろう。当然、小沢幹事長の意を受けての話だと思われる。 
  
・一方、政府としての最新の情報は、衆議院予算委員会で自民党の稲田朋美議員の質問に対する鳩山首相の答弁の中にあ

る。既にニコニコ動画、you tubeにアップされ、阿比留さんもその部分のテキストをアップしてくれているので詳しくはそれをご覧

いただくことにして、その核心部分が以下だ。 
  
・稲田氏 外国人参政権は、たとえ地方参政権でも与えるのは憲法１５条の規定に違反していると思うが、総理の外国人の権利

を守らなければならないのはその通りだが、参政権は別問題だ。憲法１５条との関係について総理はどのように考えるのか？ 
  
  

- 
  

 ・鳩山氏 確かに法改正が必要な部分も、あるいは憲法、失礼。憲法１５条。憲法の問題。憲法ですよね？憲法１５条に対して、

私はしたがいまして、さまざまな難しい問題があることは認めておりますが、必ずしも憲法に抵触しないでも地方参政権を与える

ことは可能ではないかと思っておりますが、いずれにしても難しいテーマで、根幹に関わる問題であるだけに、大いに議論をして

いただきたいと考えております。 
  
・つまり鳩山首相は憲法違反を承知の上で、正々堂々と憲法を改正してからやる、というのでは無しに、憲法に抵触しない形を探

りたい。しかし現実には難しいとやや慎重なニュアンスが伺える発言だ。内閣で法案を提出すれば当然、内閣法制局からその旨

を指摘されるからだ。この部分は以前に青山繁晴氏が前原国交大臣にインタビューしたときも触れていた。 
  
・しかるに今の日本は、政府＝鳩山内閣よりも党＝民主党が力のバランスでは上、つまり小沢独裁体制だから、今の内閣の状況

を見て「鳩山はもう持たない、ならいまのうちに仕込んでおけ」の鶴の一声で最初の山岡発言になったものだと考えられる。 
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タグ： 外国人参政権  稲田朋美  鳩山首相  山岡国体委員長  小沢幹事長  前原国交相  青山繁晴  阿比留瑠比  臨時国

会  通常国会  憲法  民団  選挙協力   

 
  
・そもそも口火を切ったのが小沢自身だ。外国人参政権は「通常国会には何とかしたい」、すると公明党が「臨時国会に法案を提

出する」、その後に「撤回」発言。そして今回。小沢にすれば「なに、憲法違反？。それがどうした。憲法と民団の選挙協力とどちら

が民主党にとって大事か常識で考えてみろ！」ということだろう。 
  
・かくして仮に鳩山首相が菅直人首相に代わったとしても、臨時国会で法案を提出してそこそこ審議し、来年の通常国会に継続

審議となれば、当初の予定通りに通常国会で成立する運びとなる。記者「マニフェストに載せてないし、アンケートでは95％の国

民が反対しているが？」、小沢「政策集にはあったでしょう？95％が反対、そんな産経のアンケートなど信用しません」。 
  
・大体「議員立法は禁止する」と云っていたのは誰か。脱官僚といって日本郵政の新社長に斉藤次郎をもってきたり、官僚答弁を

禁止といってみたけど実際にはやむを得ないとか、「党」で結構良いことをいうが「政府」が現実的対応をとらざるを得ない、という

状況が続いている。今の日本は鳩山首相より小沢幹事長の権力の方が強い、つまり小沢が一番偉いのだ。えらい事態なのであ

る。どうしてもやりたい！というなら、せめて反日を国是とする「特定アジア・三カ国を除く」の文言は絶対に入れるべきだろう。 
  
  
  ●注目【大道無門】外国人地方参政権への反論・百地章氏に聞く 1/2   2/2 

 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

  ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
  ●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
  ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
  ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
  ●日本がアジアに残した功績 
  ●真実はどこに・・・ 

 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(22) 

コメント(22) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/08 10:25Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース やっぱり日本軽視？  

 
ずれ込んだオバマ米大統領訪日 平静装う日本政府 

 
 「銃乱射事件があったので大変だと思います。その思いは理解しないといけない。会談
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に影響がないように努力します」鳩山由紀夫首相は７日午後、オバマ米大統領訪日ずれ

込みを記者団に問われ、淡々とこう語った。 

 
 だが、今回の訪日は天皇、皇后両陛下との午餐（ごさん）会も予定され、「準公式訪問」

といえる内容だった。しかも１２日の天皇陛下御在位２０年記念式典など宮中行事が続く

中で日程調整してきただけに、唐突な変更は礼を失するとの見方もある。 

 
 ただ、日本政府にも一方的な変更要請に文句を言えない負い目がある。 

 
 日米最大の懸念である米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾市）移設問題をめぐり、米側

は大統領訪日までの「回答」を求めてきたが、岡田克也外相は米軍嘉手納基地への統合

案に固執し、クリントン米国務長官との直談判を画策した末、土壇場でキャンセルした。首

相は先月２２日に「必ず大統領来日までに（回答する）という話ではない」と表明してしまっ

た。 

 
 これでは米政府内で「日本軽視」の風潮が広がっても仕方ないだろう。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/091107/plc0911072303020-n1.
htm 
 
・外交は早くもデッドライン入りですね。  

2009/11/08 11:01Commented by しゃちょう さん 

お久しぶりです。 
お早うございます。 

 
今また、「害国人参政権」を議員立法で云々は、観測気球？ではと考える人も居る様で

す。 
だとしたら、「外国人住基本法」でしたか？から国民の目を逸らす目的では無いでしょう

か？ 
「外国人参政権」は憲法を改正をしなくては出来ません。国民投票が必要で大掛かり、解

散・総選挙で民意を問う必要もあります。 
しかし、「外国人住基本法」でしたら法律を改正すれば良いだけ、「国籍法」改悪の時の様

に国民が知らない間にこっそり、やっちまった者勝ちになるのでは…と危惧致します。犯

罪者だろうと外国人が増えれば、在ちょん達の様に「権利」を求めて団結し圧力を日本と

日本人に掛けて来ます。後は…ご想像におまかせ致します。 

 
売国党の悪巧みを見抜く「超能力」が欲しい！  

 

2009/11/08 11:51Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん こんにちは。 
 
>しかし、「外国人住基本法」でしたら法律を改正すれば良いだけ、 
 
いえ、この外国人住民基本法には以下のように事実上の外国人参政権も含まれますか

ら、憲法違反であることは明確です。 

 
第 21 条（ 参政権 ） 
永住の資格を有し、もしくは引き続き3 年以上住所を有する外国人住民は、当該地方公

共団体の議会の議員および長の選挙に参加する権利を有する。 

 
第一、こんなに外国人の権利を際限なく求めて、義務や責任に言及していないのはとても

法律案とは呼べない代物で、他の法律との整合性もまるでとれていないと思います。 

 
まあ、どちらにしても絶対に通してはいけないものですので、注意深くチェックし反対運動

を続けるしかありません。 

 

 

2009/11/08 15:57Commented by kozakura さん 

花うさぎさん。 

 
いつもブログ拝見させて頂いている花うさぎさんのファンです。 
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外国人参政権の危機が迫っていますので、今、事態が事態なだけに、 
初コメントさせて頂きました。すみません。 
Free Japan TVとでも拡散記事が出てましたが 
２ｃｈでもコピペ拡散が出ていまして、 
いつも大迷惑、超大問題！！の朝日新聞なのですが、調査記事によると 
現在、衆議院＆参議院の法務委員会で法案について、 
賛成は【16人】、反対は【11人】「どちらとも言えない」は【6人】 
「回答なし」は【2人】と出ているそうです。 
もしも、「どちらとも言えない」「回答なし」の 
8人中7人が反対すれば法案成立阻止できます！！と２ｃｈで読みました。 
 
カギを握っている「どちらとも言えない派」８名の宛先の２ｃｈのコピペを 
花うさぎさんのブログに勝手な判断だと思いますが貼らせてもらいました。 
馬鹿なんで上手く文章が出来なくてコメント欄を汚してしまってすみません。 
でも絶対、こんな信じられない闇法案は絶対阻止！！したいです。 

2009/11/08 15:58Commented by kozakura さん 

3名無しさん＠十周年sage2009/11/06(金) 22:31:09 FzdJSdHJ0P 
 
■■■■■■■外国人参政権法案絶対阻止■■■■■■■ 

 
外国人参政権を廃案に持ち込むには、衆議院＆参議院の法務委員会で 
反対多数に持ち込む以外ない！！ 
衆議院法務委員は全部で【35人】 
 
朝日新聞の調査によると 

 
賛成は【16人】、反対は【11人】、 
「どちらとも言えない」は【6人】、「回答なし」は【2人】 
 
衆議院法務委員会 委員名簿 

http://www.shugiin.go.jp/itdb_iinkai.nsf/html/iinkai/iin_j0030.htm 
 
「どちらとも言えない」「回答なし」の8人中7人が反対すれば 
法案成立阻止できます！！ 

 
■■■■■この8人！！■■■■ 
阿知波吉信 http://www.achiha.jp/cgi-local/postmail/postmail.html 
長島一由 http://nagashimakazuyoshi.com/?page_id=32 
樋高剛（下のほうにメアド記載） http://www.the-hidaka.net/ 
馳浩（左下にメールへのリンクあり）http://hasenet.org/  
柳本卓治（電凸のみ？） http://www.yanagimototakuji.net/access/access.ht
ml 
山口俊一（最下部にメアド記載）http://www.yamashun.jp/  
竹田光明http://www5.ocn.ne.jp/~m-takeda/link.html  
山口和之 HPなし？ 
 
■■■■■■■ コピペ拡散お願いします ■■■■■■■ 

 

2009/11/08 16:43Commented by 花うさぎ さん 

To kozakuraさん こんにちは。 
 
>8人中7人が反対すれば法案成立阻止できます！！と２ｃｈで読みました。 
 
情報、ありがとうございます。 

 
私もいま、ご指摘のサイトをチェックし、次のエントリーで取り上げたいと思います。 

 

2009/11/08 16:46Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。貴重なビデオありがとうございます。 
ビデオではじめて、みさせていただきました。 
稲田氏の国会答弁 すばらしかったです。 
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鳩山のあほさ加減が十分伝わってきました。 
あんたに日本人かと 唖然とします。 
命をかけて、日本を外国人に開放する。正気とは思えない、きち外発言ですね。 
命とか、軽々と言えたものですね。 
命かけて、思想を今こそ成就すれば良いではないでしょうか。 
多くの良識ある日本人は、断固阻止するでしょう。 
稲田議員の毅然たる態度、これこそ、新しい自民党に求められる 
姿勢ですね。  

2009/11/08 17:04Commented by しばりょう さん 

追伸 
鳩山氏への、故人献金 献金の中の外国人団体からの寄付をカモフラージュするため

に、故人の名前をつかったのではないかと、推察いたしますが、何せ、証拠がないため、

なんとも、証明のしようがありません。 
西松建設のように、帳簿でも押収できれば、良いのですが。 
法律には 詳しくないため、これ以上はわかりませんが、そんな匂い？？がします。  

 

2009/11/08 17:34Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>稲田氏の国会答弁 すばらしかったです。 
 
質問ですが、良く事前に情報を集めて勉強してますよね。この人が自民党総裁選挙に出

馬すれば燃えて応援したのですが。 

 
>命とか、軽々と言えたものですね。 
 
本当に言葉が軽いです。言葉遊びしているように感じます。 

 
 
>稲田議員の毅然たる態度、これこそ、新しい自民党に求められる 
>姿勢ですね。 
 
はい、これが本来の「保守」議員のあり方です(^^)。 

 

2009/11/08 17:37Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>法律には 詳しくないため、これ以上はわかりませんが、そんな匂い？？がします。 
 
検察の捜査に期待するしかないですが、もし母親からの多額献金の分散を図っていると

すると、脱税ですから完全な犯罪になりますね。 

 

2009/11/08 18:35Commented by kozakura さん 

花うさぎさん 

 
再度、失礼します。 
花うさぎさんにチャックして頂けると心強いです。ほっとしました。 
この法案は、民主、公明、社会、共産、自民党内の一部の人が通してしまう 
危険性をはらんでいるので、とても怖くてたまりません。 
急いでいる所をみると、黒鳩は捕まる前という事かもしれませんが・・・ 

 
疑惑の問題の献金の事について、黒鳩と民主党の情報があったブログ記事を 
以前、読んだ事があります。ご参考までに一応、 

 
http://blog.goo.ne.jp/yoshikazu53toyoshima/e/3cca244257364fb4b33b1
968a765e612 
 
http://blogs.yahoo.co.jp/s2010705/8603943.html  

 

2009/11/08 20:02Commented by 花うさぎ さん 

To kozakuraさん こんばんは。 
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>危険性をはらんでいるので、とても怖くてたまりません。 
 
何でこんな主権に関わることを平気で認める政治家が多いのか、理解できま

せんね？。 

 
>以前、読んだ事があります。ご参考までに一応、 
 
情報ありがとうございます。阿比留さんの記事はやはり影響力が大きいですね。  

 

2009/11/09 14:28Commented by 第一義＠運国斎 さん 

正に独裁者、小沢の正体現る、と言うところですね。 

 
>そもそも口火を切ったのが小沢自身だ。外国人参政権は「通常国会には何とかした

い」、すると公明党が「臨時国会に法案を提出する」、その後に「撤回」発言。そして今回。

小沢にすれば「なに、憲法違反？。それがどうした。憲法と民団の選挙協力とどちらが民

主党にとって大事か常識で考えてみろ！」ということだろう。 

 
 
・かくして仮に鳩山首相が菅直人首相に代わったとしても、臨時国会で法案を提出してそ

こそこ審議し、来年の通常国会に継続審議となれば、当初の予定通りに通常国会で成立

する運びとなる。記者「マニフェストに載せてないし、アンケートでは95％の国民が反対し

ているが？」、小沢「政策集にはあったでしょう？95％が反対、そんな産経のアンケートな

ど信用しません」。 

 
産経のアンケ－トは信用できない、と言う言葉がシナ中共が産経を暴力団新聞と批判し

たのと同じように思えました。 

 
国民を舐め切ってますね。小沢は。  

 

2009/11/09 14:53Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさんこんにちは。 
 
>産経のアンケ－トは信用できない、と言う言葉が 
 
誤解して欲しくないのですが、これはあくまで私の「世迷い言」ですので、現実に小沢がこ

う発言した、ということではありませんので、念のため。 

 
>国民を舐め切ってますね。小沢は。 
 
政府の上に党が君臨する、どこぞの国の独裁国家とそっくりになってきましたね。 

 

2009/11/09 21:06Commented by kozakura さん 

花うさぎさん。 

 
昨日はすみません。間違った情報だったのですね。 
大変申し訳ありませんでした。m(__)m 
私の間違った情報のコメントは遠慮なく削除して下さい。 
公明と地方参政権法案協力のニュースを見てあせってたのもあり、 
文字の打ち間違いもしてて本当すみません。＞＜恥ずかしい・・・ 

 

2009/11/09 21:18Commented by 花うさぎ さん 

To kozakuraさん  
 
>大変申し訳ありませんでした。m(__)m 
 
いえいえ、私もアチコチで見ていた情報なので確認を怠ってしまいました。 

 
>公明と地方参政権法案協力のニュースを見てあせってたのもあり、 
 
気持ちは一緒ですよ(^^；。  

 

2009/11/10 21:38Commented by しばりょう さん 
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花うさぎ様 こんばんわ。 

 
稲田氏の国会質問 時々 ビデオで見て 感動してます。 
鳩山は（呼び捨ては犯罪者と思うためです)「根底では 日本は日本人のもの

でない。外国人に参政権を与えることを思っている」と言明していました。危険な反日家が

証明されました。 
即刻 
鳩山と稲田氏が そっくり 総理を交代すれば 日本はよくなると 
正直思いました。  

 

2009/11/10 22:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>稲田氏の国会質問 時々 ビデオで見て 感動してます。 
 
私自身は「国会議員」であるなら、このレベルが普通であって欲しいと思ってます。 

 
>危険な反日家が証明されました。 
 
はい、しかし本人はそれが「反日」と認識できていないのが致命傷です。 

 
>鳩山と稲田氏が そっくり 総理を交代すれば 日本はよくなると 
>正直思いました。 
 
もちろんですとも(^^)。 

 

2009/11/10 22:51Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんばんは。 
 
稲田氏のほかの質問をビデオですべて、拝聴しました。 

 
まさに、私たちが主張していることを、堂々と述べられていました。 

 
自民総裁候補がなぜ、これがいえないのか 不思議で もどかしく 

 
思いました。 

 
マスコミでも、報道ないため、多くの国民は 知る由もありません。 

 
稲田氏の主張を 選挙で訴えていれば、負けるはずなかったでしょうが、 マスコミの影響

は甚大ですね。 

 
 
 
 
 

 

2009/11/10 23:12Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>まさに、私たちが主張していることを、堂々と述べられていました。 
 
はい。中川氏亡き後は彼女が若手をリードして真性保守の旗をしっかりと打ち立てて欲し

いです。 

 
>自民総裁候補がなぜ、これがいえないのか 不思議で もどかしく 
>思いました。 
 
稲田氏には出馬して欲しかったのですが、いろいろ事情はあるのでしょうね。 

 
> マスコミの影響は甚大ですね。 
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特にテレビ報道は完全に「日本の敵」ですね。 

2009/11/10 23:31Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんばんわ。 
 
鳩山 今日もまた、株保有でも、申告漏れがあったようですね。 

 
なんで、もう辞めないんでしょうか。 

 
麻生氏 この手の疑惑なにも、なかったですね。 

 
年末 確定申告 真面目に 申告するのが、あほらしいですね。 

 
黙っている民主支持者 民主議員 あほですね。。。 

 

2009/11/11 07:02Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>年末 確定申告 真面目に 申告するのが、あほらしいですね。 
 
本当ですよね。真面目な日本人が馬鹿を見る、これはおかしいです。 

 
>黙っている民主支持者 民主議員 あほですね。。。 
 
何を考えているのでしょうかね？。  

 

8憲法違反？それがどうした！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1310376/


